



**ENGAGÉ-ES
AU QUOTIDIEN**

NON A LA SELECTION A L'ENTREE DE L'UNIVERSITE

La généralisation de la sélection va transformer tout le système universitaire. Il affectera tous les étudiants et toutes les étudiantes, mais aussi tous les personnels, enseignants et BIATS. **Ce projet va accroître la charge de travail des personnels et limiter la liberté d'orientation des étudiant(e)s.**

La FSU réaffirme le principe fondamental de libre accès à l'enseignement supérieur, avec son corollaire : le maintien du baccalauréat comme diplôme national et premier grade universitaire.

SAUVONS L'UNIVERSITE

L'accueil de tous les bacheliers qui le souhaitent dans la filière de leur choix, de même que leur réussite une fois entrés à l'université, implique une augmentation significative des moyens matériels et humains. Rappelons que l'Etat dépense 10930 euros par étudiant d'université contre 15000 euros en classes préparatoires aux grandes écoles... En conséquence, on assiste à une dégradation des conditions d'accueil et de travail, comme le montre la suppression massive d'heures d'enseignement.

QUEL AVENIR POUR LES JEUNES, DANS QUELLE SOCIETE ?

Depuis de nombreuses années, les projets et contre-réformes se multiplient dans une optique toujours plus libérale (autonomie des universités, réforme des retraites, loi Travail ...). Comment permettre au mouvement social d'imposer un autre projet de société, plus solidaire et plus égalitaire ?

Réunion publique

le jeudi 25 janvier à 18h,

à l'université de Perpignan (amphi 4)

à l'initiative de la FSU66 et en présence des responsables du SNES/FSU, du SNEP/FSU (lycées) et du SNESUP/FSU (universités)